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Pierre de Construction Spirituelle N°53 

 

 

 

« Que votre douceur soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche. Ne vous 

inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières 

et des supplications, avec des actions de grâces Et la paix de Dieu, qui surpasse toute 

intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus Christ. Au reste, frères, que tout 

ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce 

qui est aimable, tout ce qui mérite l`approbation, ce qui est vertueux et digne de louange, 

soit l`objet de vos pensées ». (Philippiens 4 :5-8) 

 

Et saviez-vous que vous êtes vous-même un petit créateur ? Vous le savez ? 

Certainement. Vous avez vu des gens en compagnie desquels vous aimez vous trouver. 

Vous ne savez pas pourquoi. Tout simplement ce genre de personne aimante. Avez-vous 

vu ça ? Tout empreints de gentillesse, vous aimez être en leur compagnie. Ils créent cette 

atmosphère par la vie qu’ils vivent, leur manière de parler, leur conversation. 

Et puis vous avez vu ceux que, chaque fois, vous cherchez à éviter. Tout le temps 

ils veulent parler de quelque chose de mauvais et dire du mal de quelqu’un. Ils vont se 

mettre à critiquer quelqu’un, là. Il est ici maintenant, il va parler de cet homme-ci. Tout ce 

qu’ils vont faire, c’est raconter des plaisanteries grossières, ou quelque chose sur les 

femmes, ou quelque chose comme ça.” Vous détestez être en leur compagnie. Voyez ? Ils 

créent quelque chose. Apparemment des gens assez sympathiques, mais ils créent cette 

atmosphère. 

Et les choses qui occupent vos pensées, les choses que vous faites, vos actions, 

les choses dont vous parlez, créent une atmosphère. [1]   

Le monde se meurt par manque d'amour, l'église se meurt par manque 

d'amour. Jésus a dit " Vous êtes le sel de la terre." (Mathieu 5 :13). Mais si le sel perd sa 

saveur, il n’est plus bon à rien, si ce n’est à être foulé aux pieds par les hommes. Et si 

l'église perd sa révélation Divine de l'amour de Dieu, elle devient un objet de 

moquerie, quelque chose de raide et une pierre d'achoppement pour le monde (1 Jean 4 

:7-8, 16).  

Créez Une Atmosphère Spirituelle 
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Maintenant il n’y a qu’une seule chose que l'église doit faire. Si vous voulez que 

quelqu'un vienne à Christ, soyez salé, le sel crée la soif ; soyez salés et le monde aura 

soif. C’est vrai. 

Car l’homme est un créateur en miniature dans un certain sens, s'il est un enfant 

de Dieu, parce que l'Esprit de Dieu est en lui, c’est Lui qui le contrôle et opère en lui. 

Mais, j'aimerais vous faire comprendre certaines choses comme ceci, ce que 

l'amour Divin... Maintenant écoutez, Paul a dit : "là où il y a les langues, elles cesseront, là 

où il y a des prophéties, elles prendront fin" (1 Cor. 13 : 8-12). Là où il y a tous ces 

signes... L'antichrist peut produire n'importe quel signe qui est dans la Bible, mais il ne 

peut pas aimer. Il n’y a aucun grain d’amour en lui. 

Oh, vous pouvez avoir une sorte de faux amour. Il y a deux sortes d'amour. Il y a 

un amour qu’on appelle l'amour humain ou qui est appelé amour "philéo" dans le lexique 

grec. Et l'amour Divin est appelé amour Agapao. L'amour Agapao c’est l'amour Divin. 

Et lorsque l'amour Divin est dans votre cœur, votre vie est différente, et tout le 

monde est au courant de cela. C’est vrai. Vous vivez comme un Chrétien, vous agissez 

comme un Chrétien, vous marchez comme un Chrétien, votre système intégral s'aligne 

sur la Bible de Dieu. 

Maintenant, si vous aimez vraiment Dieu ... Et vous savez qu'il y a des gens qui 

sont vraiment de braves personnes, seulement que vous pouvez à peine supporter 

être en leur compagnie. C'est exact. Pourquoi est-ce ainsi ? Ils créent cette atmosphère. 

Et il y a une catégorie de gens en compagnie desquels vous aimez tout simplement vous 

trouver. Ils créent cette atmosphère dans laquelle ils vivent. [2] Et autour de lui, il est 

oint d'un esprit.  

Qu'est-ce que c’est ? C'est cette puissance créatrice qui est sur les gens qui crée 

une atmosphère autour d'eux. S'ils sont pleins d'amour, non pas de faux-semblant, 

mais le véritable amour, vous pouvez le sentir. Vous savez qu'ils sont Chrétiens. Ils 

vous serrent la main et disent : "Je suis ton ami, Jean." Vous pouvez le sentir. [3]  

Voyez, c’est vous qui créez l’atmosphère qui règne autour de vous. Et vous 

créez cela vous-même par votre propre disposition et par l'esprit qui est à l'intérieur de 

vous. [4]  

Maintenant, c'est quelque chose de surnaturel. Bon, quand la Présence du 

Seigneur descend, cela crée une atmosphère de foi.  
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Maintenant, vous devez créer une atmosphère et c’est votre foi qui le fera. Ils 

étaient tous dans la chambre haute, d'un commun accord. Tout à coup, il vint du ciel 

un bruit comme celui d'un vent impétueux ; l'atmosphère était correcte (Actes 2 :1-4). Il 

faut une atmosphère pour accomplir quoi que ce soit. 

Vous savez, la procédure normale pour faire éclore des œufs de poulets est de les 

mettre sous la poule. Mais mettez l'œuf dans la bonne atmosphère, il éclora tout de 

même. Écoutez, frère, si un homme aime Dieu, et qu’il parvienne à entrer dans la 

bonne sorte d’atmosphère, cela produira un nouveau-né aussi sûr que je suis ici 

(Jean 3 : 3-5). C'est l'atmosphère qui compte. Que ce petit groupe de gens assis ici, 

entre dans l'atmosphère parfaite, observez ce qui se produira. Il n'y aura pas un faible 

parmi nous. Les estropiés marcheront ; les aveugles verront ; les sourds entendront ; 

les muets parleront sans qu’on ait offert une prière ou fait quoi que ce soit. C'est 

l'atmosphère.  

C'est ainsi que vingt-cinq mille personnes ont été guéries par une seule prière en 

Afrique. Quand ils ont vu le Seigneur faire quelque chose, cela a créé une atmosphère et 

ils y sont entrés. C'est comme à la piscine lorsque l'eau est agitée (Jean 5 : 1-4). [2] 

Et si un grain de blé ne tombe en terre, il demeure seul (Jean 12 :24). Et puis, 

lorsque la Parole est introduite dans un cœur de foi, cela fait revivre chaque 

promesse de la Bible. Voyez-vous ? Elle doit vivre. C'est une Parole fécondée, et Elle 

doit vivre si elle est reçue dans le bon endroit. Dans de bonnes conditions, chaque 

semence revivra, si elle est placée dans la bonne condition.  

Et mes frères, permettez-moi de dire ceci avec révérence et respect envers vous, 

mes frères, sachant que peut-être avant que la nuit ne tombe, nous comparaitrons tous 

devant le trône de jugement de Christ au ciel... (Rom. 14 : 10-13 ; 2 Cor. 5 : 10-11 ; 1 

Cor. 3 : 11-15). Et regardez, puis-je dire ceci : c'est toujours l'atmosphère qui produit 

le résultat. [5] 

On peut mettre une semence en terre. Peu importe combien cette semence est 

féconde, mettez-la en terre, mais, pour qu’elle prenne vie, il faut qu’il y ait une 

certaine atmosphère. Voyez ? Le soleil doit d’abord avoir une certaine force, produire 

sur elle une certaine atmosphère. Un œuf doit être dans une certaine atmosphère, sinon 

il n’éclora pas. Peu importe combien il est fécond, il faut qu’il ait cette atmosphère.   
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C’est dans ce genre d’atmosphère que je suis né. Où que j’aille, dans ce monde 

froid, dans les champs missionnaires, et tout, je pourrai, rien qu’en fermant les yeux, 

penser à l’atmosphère qui règne ici. [6]  

Bon, la Bible a dit que la Parole de Dieu est une Semence qu'un semeur a semée 

(Matt 13 : 1-9,18-23). Vous les agriculteurs ici, savez-vous que lorsque vous semez une 

graine, si vous semez du blé, eh bien, cela produira du blé, s'il est bien entretenu. Si vous 

semez des graines d'avoine, elle produira de l'avoine si on s’en occupe bien.  

Eh bien, c'est ainsi qu'il en est avec la Parole de Dieu. Si vous prenez 

n’importe quelle promesse de Dieu et que vous placez cela dans la bonne 

atmosphère, elle produira exactement ce à quoi elle se rapporte.  

Si nous pouvons avoir la bonne sorte d'atmosphère céleste, quelque chose va 

se passer. Voyez-vous ? L’atmosphère ... [7]  

Nous devons produire cette Parole de nouveau. Ne placez pas cela sur une croix, 

sur un clou, mais placez-la dans l'atmosphère vivante du Saint-Esprit. Cela produit les 

résultats. La Parole de Dieu, dans la bonne atmosphère, produira exactement ce 

qu'elle dit qu'elle fera. Mais il faut qu’elle soit dans la bonne atmosphère. Vous ne 

pouvez pas la placer là dans le séminaire ou dans une école biblique qui ne croit pas aux 

signes et aux prodiges. Cela ne va jamais germer et produire la vie là. L'atmosphère 

n’est pas bonne. Mais vous devez la mettre dans la bonne atmosphère. Quel genre 

d’atmosphère ? Une atmosphère d’abandon. Restez là jusqu'à ce que cela grandisse 

et prenne vie. [8]  

Et Jésus a dit dans Marc 11 :23 - "Si vous dites à cette montagne : Ote-toi de là, et 

si vous ne doutez point en votre cœur, mais que vous croyez que ce que vous avez dit 

arrive, cela s`accomplira. Voyez-vous ? Croyez que ce que vous avez dit, et un 

Chrétien est tellement marqué qu'il y a une atmosphère qui règne autour de lui.  

Avez-vous déjà rencontré des gens en compagnie desquels vous aimiez vous 

trouver ? Vous avez vu ça, en fait, ils créent cette atmosphère par leur vie, leur façon 

de vivre, les choses qui occupent leurs pensées et l'amour qu'ils ont pour vous. 

Vous créez une atmosphère, et c'est l'atmosphère dans laquelle vous devez 

être pour prier pour les malades. Voyez-vous ? C'est la même chose. C'est l'amour 

qui chasse les mauvais esprits. [9]  
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Ô Dieu, c’est là ma prière, réveille l'église à nouveau pour la ramener à la 

manière de l'ancienne mode, à des réunions de prière qui durent toute la nuit. 

Réveille les gens pour les faire entrer dans une atmosphère spirituelle. Oh, il faut cela 

pour faire entrer les enfants dans le Royaume. Il faut l'atmosphère.  

Et c'est ce qu'il faut dans l'église aujourd'hui, non pas tout un tas de crédos 

empesés et de la théologie, mais l'Esprit du Dieu vivant qui se déverse sur Son peuple 

pour créer une atmosphère spirituelle. Non pas quelqu'un qui dit : « Je crois que c’est 

ceci » et un autre qui dit : « Je crois que c'est cela ». Dans de pareilles circonstances, il est 

difficile pour le Saint-Esprit d’agir. 

Et c'est ce dont nous avons besoin aujourd'hui, mes frères. Nous sommes très 

loin en arrière. L'église devrait être à un million de kilomètres avancée sur la route.  

  Lorsque nous considérons par exemple ce qui s'est passé là-bas en Afrique l'autre 

jour, quand notre précieux frère Billy Graham, lorsque cet hindou est venu là-bas et a 

lancé un tel défi contre la Parole du Dieu vivant, cela montre que nous avons besoin d'une 

autre atmosphère au lieu de la théologie. Nous avons besoin de la puissance du Saint-

Esprit parmi nous, et des hommes qui sont prêts à se tenir sur ce que Dieu a déclaré 

comme étant la vérité. C'est de l'atmosphère que nous avons besoin.  

Peut-être en ce grand jour de prospérité, nous nous sommes tellement intéressés à 

la prospérité que nous avons abandonné l'essentiel. Peut-être que nous nous sommes 

entrainés dans une galère sans Lui. Nous ne devons pas faire ça. C'est l'atmosphère. 

C'est le temps où nous voulons Christ. [10]  

C'est comme ça quand un homme naît de nouveau. Quelque chose se passe en lui, 

ce qui fait qu’il est dégoûté par le monde et en a le cafard. Et il y a un esprit pieux 

autour de lui.  

Mais ma vie a été de traiter avec des choses spirituelles, comme vous voyez cela 

dans les réunions. Vous allez parfois vers des gens qui essaient de se faire passer pour 

quelque chose. "Oh, Frère Branham, j'ai vraiment confiance en vous." Et je sais qu'il 

ment. Voyez ? Il y a là, un esprit qui parle beaucoup plus fort que ses lèvres. C'est 

l'atmosphère.  

Et si vous apprenez à aimer et à être gentil avec tout le monde, à être doux, 

patient, cela rendra même votre vie de famille différente. Cela rendra vos fréquentations 

différentes. Dieu vous honorera. En fait, je l'ai essayé. 
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Maintenant, la seule chose qu’il y a, c’est que vous devez changer la situation. 

Si on peut faire cela dans un foyer, on peut alors le faire dans une église ; on peut aussi 

le faire dans une nation ; on pourrait le faire dans le monde entier. C'est l'atmosphère 

qui compte.  

C’est donc l'atmosphère. Et vous créez cette atmosphère avec ce que vous êtes 

à l’intérieur de vous. [3]  

Oh, n'auriez-vous pas aimé vous trouver en compagnie de Jésus, même si 

c’était juste pendant un petit bout de temps ? Merveilleux ! Voyez ce que cette 

atmosphère qu'Il créait aurait été, Je m'imagine que c'était une atmosphère où régnaient 

uniquement un grand et glorieux paquet d'amour, de respect et de crainte divine. [11]  

Maintenant, Jésus nous a donné l’Exemple concernant ce à quoi nous devrions 

regarder, lorsqu’Il a reflété Sa Vie sur nous par la Parole, ce que nous devrions voir. 

Lorsque nous jetons le regard dans le Miroir de Dieu, nous devrions nous voir nous-

mêmes, identifiés à Lui. Voilà un parfait Exemple. 

Or, nous découvrons, au fur et à mesure que nous avançons, tout au long de la vie, 

que notre caractère façonne notre image. Tout le monde sait cela. Votre vie est telle 

qu’est votre caractère, votre caractère vous façonne pour faire de vous ce que vous 

êtes. Bon, vous avez rencontré des gens dont vous aimez vraiment la compagnie, 

quand bien même il se pourrait qu’ils ne soient pas exactement de votre classe sociale. Et, 

ils pourraient être d’une autre race, des gens de couleur, des bruns ou des jaunes. Mais il y 

a dans ce caractère quelque chose qui fait que vous aimez tout simplement être dans 

leur présence. Parce que chaque personne est une petite dynamo en soi ; et vous dégagez 

une atmosphère.                             

Et puis, vous avez rencontré des gens qui étaient de nobles personnes, mais 

pourtant vous êtes toujours ravis de les quitter. C’est parce qu’ils créent une telle 

atmosphère autour de là où vous vous trouvez. Je n’ai rien contre eux ; ce sont de braves 

personnes, mais vous n’aimez vraiment pas cette atmosphère dans laquelle ils vivent. Et 

c’est leur caractère qui manifeste tout ce qu’ils sont ; ça fait d’eux ce qu’ils sont. [12]  

Oh, si vous avez le Signe, vous créez un esprit autour de vous, une puissance 

qui fait que lorsque vous marchez, les gens savent que vous êtes Chrétien. Ils aiment 
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vous entendre leur dire quelque chose. Ils croient votre parole. Ils s’accrochent à ce que 

vous dites. Voyez-vous ? C'est ça. Appliquez le signe. Ensuite marchez avec Lui.  

Ensuite, appliquez le Signe dans la prière, avec sérieux, avec foi. Appliquez-Le 

avec tant d’amour, et ainsi de suite, que vous savez que cela arrivera, voilà tout. 

Appliquez-Le avec confiance, croyant qu’Il vous aidera. Quand vous parlez à cet enfant, 

quand vous parlez à votre mari, que vous parlez à votre femme, que vous parlez à cet être 

cher, croyez qu’Il vous viendra en aide. Tenez-vous là, en disant : “Seigneur, je les ai 

réclamés. Ils sont à moi. Je les veux pour Toi, Seigneur." 

Appliquez-Le. Créez cette atmosphère autour de vous qui aura tôt fait de les 

gagner.  Réclamez votre maisonnée. Vous devez le faire maintenant ! C’est le temps 

du soir. Il y a longtemps que vous écoutez ; c’est maintenant le temps du soir, c’est 

maintenant le temps de mettre en application. Un de ces jours, la colère frappera, et 

peut-être sera-t-il trop tard à ce moment-là. Voyez-vous ? Appliquez le Signe, avec 

confiance. [13] 

Or, la Bible est un livre différent de tout autre livre sacré. Il n’y a pas de livre 

comme la Bible, parce que la Bible est Dieu sous forme de Parole. Une parole est une 

pensée exprimée. La pensée de Dieu a exprimé Cela, Ses Paroles, à travers les prophètes ; 

et ceux-ci ont écrit la Bible, qui est sous forme de Parole. Et Jésus L’a appelée “une 

Semence”. Et toute semence produira selon son espèce, si elle se trouve dans le bon 

environnement, la bonne atmosphère.  Ce Livre de prophétie, Il prédit des 

événements futurs. Or, le Livre contient l’entière révélation de Jésus-Christ. On n’Y 

ajoute rien ni n’En retranche rien, et chaque révélation doit venir par Elle. Vous voyez, il 

faut que ce soit la Parole. [14] 
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